

## テーマ「介護保険の講話に関する報告」

平成30年10月31日（水）13：10～13：40

当法人の川尻・安浦地域包括ケアシステムを樹立する会ではありませんが、この度、一般企業向けに介護保険に関する講話を行う機会を頂きました。

目的としては、地域包括ケアを推進させていくには、医療・介護の関連事業所だけでは成立しません。地域住民を巻き込んでいく必要があります。その中でも、地域包括ケアの主役である地域住民の方に、「介護保険って何？」という疑問を少しでも解消できるように、我々から足を運んでいきたいと思い、実現することが出来ました。

内容としては、①介護保険制度がなぜ出来たのか？②介護保険制度の仕組み③介護サービスの組み立て方についてのお話させて頂きました。30分という限られた時間の中で、参加された方が「このように説明してくれたら分かりやすい」という雰囲気・言葉を選んでお話を頂いたつもりでしたが、実際はそのように出来なかったと反省しています。

昼食後の講話ということで、眠たい時間帯だったにも関わらず、参加された方も真剣に聞いて頂き、本当に嬉しかったです。また、講話終了後に、ご質問も頂きました。資料を作成する上で、今後の参考にさせていただきます。この場をお借りしまして、本当にありがとうございました。

お仕事をされている世代の方は、まだ介護保険とは無縁の人、そろそろ考えないといけない人、まさに今、介護をしている人、様々かと思えます。地域包括ケアの主役は、住民一人一人です。小さな子どもから、高齢の方、誰一人とも欠けてはいけません。一人でも多くの方に介護保険の事を知って頂き、50年先も住み慣れた地域で生活出来る基礎作りとして、我々が地域に出向きお話の場が頂けたらと思えます。

うちにも来てくれないかと思われましたら、下記へご連絡下さい。



お問い合わせはこちらへ

居宅介護支援事業所さつき  
0823-36-6661

